

## Deklarasi Tim Kampanye Muda GW-Win, Novri: Geraldi-Ewin Simbol Semangat dan Kekuatan

Abdul Halik Harun - [BITUNG.PERS.WEB.ID](https://bitung.pers.web.id)

Oct 3, 2024 - 16:44



*Deklarasi Tim Kampanye Muda GM Win*

BITUNG – Tim Kampanye Muda GM- Win Deklasikan diri siap menangkan Pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung Geraldi Mantiri Edwin Wurangian Pemilukada 2024 Bitung. Tim Kampanye Muda di bawah koordinatir Novrianto Topit kumpulan generasi Milenial menyatakan dukungan kepada Pasangan Nomor urut I. Pasangan calon

(Paslon) Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bitung, Gerald Mantiri-Erwin Wurangian merupakan respon positif anak muda kepada calon Pemimpin yang Visioner, Kaya Ide dan gagasan

" Generasi muda Kota Bitung harus memilih calon pemimpin yang kaya dengan ide dan gagasan. Dan itu, ada pada Paslon Gerald-Erwin." Ujar Topit

Menurut Novri, berdasarkan data dan fakta hasil riset Tim Kampanye Muda GM-Win, usia produktif penduduk Kota Bitung ada 72%. Sementara 32%nya adalah generasi muda. Hadirnya Tim Kampanye Muda

Makanya hadirnya Tim Kampanye Muda ungkap Novri adalah untuk mendorong generasi muda supaya ikut andil, meski berada di barisan paling depan, dan bukan hanya sebagai pelengkap pada Pilkada 2024 ini.

Keberadaan generasi muda, Kata Novri dilambangkan dengan simbol semangat dan kekuatan sekaligus pendorong keterlibatan generasi muda yang sekarang ini sangat minim.

"Untuk itulah, para kaum muda di Tim Kampanye Muda GM-Win bersama paslon yang didukung mendorong generasi muda untuk tampil di depan menjadi penentu, kemenangan dari generasi muda," tukasnya

Novri juga menegaskan Tim Kampanye Muda GM-Win hadir dan menyatakan, Gerald-Erwin bukan hanya simbol semangat generasi muda dan perwakilan semata. Tetapi juga adalah Sosok yang peduli dengan Generasi Muda

"kami sudah melihat dan saksikan berdasarkan rekam jejak Gerald Erwin adalah Generasi muda yang lahir dari rahim Organisasi Kepemimpinan, tentunya paham apa yang dibutuhkan generasi Muda kedepannya." Kata Novri

Tim Kampanye Muda GM-Win hadir, tambahnya, bukan untuk memaksa generasi muda atau pengaruhi, dengan cara asal-asalan atau ikut-ikutan karena lagu, atau karena kata orang.

" Tim Kampanye Muda sebagai jembatan GM-Win, agar bisa di uji langsung oleh generasi muda, karena generasi muda harus bisa meletakkan pilihan pada rasa rasionalitas, bukan hanya ikut-ikutan saja," tandasnya.

### **Adapun Isi Naskah deklarasi Tim Kampanye Muda GM-Win yakni ;**

1. Kami tim kampanye muda GM-Win Kota Bitung berada di garda terdepan turut menentukan arah kemajuan kota, proses demokrasi, dan mendukung kepemimpinan yang visioner, berintegritas dan sejalan dengan visi gerakan pembaharuan kaum muda di Kota Bitung.

2. Kami tim kampanye muda GM-Win Kota Bitung, mendukung tegaknya Pancasila dan pilar kebangsaan, serta lahirnya kepemimpinan yang mampu membawa Kota Bitung unggul dan sejahtera.

3. Kami tim kampanye muda GM-Win Kota Bitung, dengan ini menyatakan, mendukung Gerald Mantiri dan Erwin Wurangian sebagai calon wali kota dan wakil wali Kota Bitung 2025-2030 serta meletakkan amanah memimpin dengan inovasi berkelanjutan. (AH)